



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

La Comisión Europea da un toque de atención a España por la situación del CGPJ

La vicepresidenta de la Comisión Europea, **Vera Jourová**, ha enviado una carta al presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), **Carlos Lesmes**, en la que ha dado un **toque de atención tanto al Gobierno como al Partido Popular por su incapacidad para llegar a un acuerdo** que permita desbloquear el nombramiento de vocales del CGPJ.

En la carta, en la que quiere compartir con Lesmes “algunas reflexiones” sobre su intervención en la apertura del Año Judicial, recuerda el encuentro que mantuvieron en junio en el transcurso de la visita que realizó la mandataria europea a España. “Nuestra conversación me ayudó a comprender la **desesperada situación en la que se encuentra el Poder Judicial español después de casi cuatro años de anomalía institucional** en el Consejo General del Poder Judicial, situación que usted describió públicamente en su discurso”, ha señalado la vicepresidenta.

Sobre este asunto, Jourová ha recordado la **postura de la Comisión Europea**, “que ha sido repetidamente expresada, la última vez en las recomendaciones que acompañan al capítulo dedicado a España en el [Informe sobre el Estado de Derecho 2022](#)”. Esta postura ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |